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★第６回 教育活動・学校事務部会を開催しました。

（１）前回（第５回）のまとめ（報告）
• 課題16「教育課程等、教育活動に関すること」、
課題17「学校⾏事に関すること」、
について、前回の会議での各グループの意⾒をまとめたもの
を報告しました。

 交流事業が具体的になってきた。
⼦供たちが交流を経て、ワクワクしながら統合に向かえると良い。

 準備の３年間の１年⽬が終わった。まだ具体的に決まったことは少ないが、
図書館のイメージが⾒えてきて、部会でやってきた成果が⾒えてよかった。

 広くて良い図書館が出来そう。運営⾯も考えていかないといけない。
 部活動など、ほかの部会の進捗も気になる。

部会での主な意⾒

日 時 令和６年２月２９日（木） 午後7時から
場 所 明智コミュニティセンター ３階講堂 参加者 18名

（２）進捗状況と今後の部会について
• これまで検討してきた課題について振り返り、現在の進捗を確認しました。
• まだ未検討の課題について、現在の進捗と今後の進め⽅について確認しました。

検討した議題
課題16「教育課程等、教育内容に関すること」
課題17「学校⾏事関すること」
課題19「交流事業に関すること」
課題21「学校図書館に関すること」

未検討の（これから検討する）議題
課題18「⽣徒会に関すること」
課題20「学校備品、教育備品の整理に関すること」
課題22「保存⽂書の整理に関すること」
課題23「予算計画に関すること」



★第９回 環境整備・PTA・コミスク部会を開催しました。
日 時 令和６年３月７日（木） 午後7時から

場 所 上矢作コミュニティセンター 講堂 参加者 18名

（協議）
（１）課題11「スクールバスの運⾏に関すること」について
・前回の部会の意⾒を踏まえたスクールバスの運⾏計画(案)の協議
事務局から前回の意⾒を基に作成したスクールバスの運⾏計画の案を提⽰し、地域ごと

に分かれてグループワークを⾏いました。

≪前回からの変更点≫
・岩村・明智ルートを1便ずつ追加し、⼭岡ルートは1台のバスを早便・遅便で運⾏
合計16のルートを設定(令和8年度開校時：中型バス3台、マイクロバス6台、ワゴン7台)

・バス停間の運⾏時間の⾒直し／１番時間のかかる通学時間は⽚道45分
・全16ルートの通学時間の平均は⽚道29分

≪主な意⾒≫
・⼦どもが住んでいる居住地の漏れがないか、PTA総会等で調査をしたらどうか。
・スクールバスは緑ナンバーなのか⽩ナンバーなのか。ドライバーの確保も⼼配。
・⼈それぞれ考えがあるので、事前に聞いてほしい。
・通学時間より安全⾯を優先して、柔軟に対応してほしい。

≪部会としてのまとめ≫
今回いただいた意⾒を反映したものを部会としての案とし、保護者へ確認する作業へ進

むこととしました。

（２）課題13「部活動に関すること」について
・部活動のあり⽅についての統合中学校への提⾔（とりまとめ）
事務局から恵那南地区の⼩・中学⽣を対象に実施したアンケート結果を基に作成した

「部活動に関する提⾔（案）」を提⽰し、内容について地域ごとにグループワークを⾏い
ました。

≪主な意⾒≫
・クラブ活動との関係が不安。
・アンケート結果の「あったら⼊りたい部活動」
に和太⿎があったため、地域の伝統芸能を⾏う
部活動があると⽂化を継承でき、地域に根付い
た部活動になると思う。

・実務的なことはこの部会では決められない。
⼦どもたちからの部活動への思いを尊重したい。

≪部会としてのまとめ≫
今回いただいた意⾒を整理し、「部活動に関する提⾔」とすることとしました。


